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ECOLE MARCEL JEANTET           

1, avenue de Saint Germain – PLAISIR 

 
 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 

EN DATE DU MARDI 9 MARS 2021 

En visioconférence 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Ordre du jour : 

- Effectifs annuels et prévisionnels 
- Suivi des élèves et évaluations nationales ; 

- Projet d’école et actions envisagées; 

- Vie de l’école et sécurité; 

- Mairie : travaux ; équipements 

- Point coopérative. 

- Questions diverses. 

Présences 

Enseignants  
 
 
 
 
IEN 
 
 
DDEN 

Mme Montoya (directrice) 
Mme Arthur, Mme Demmi, Mme Fleys, Mme Fournier, Mr Grouhan, Mme Hadhiri, Mme 
Jouanjus,  
Mr Lecointe, Mme leleu,  Mme L’Ostelier, Mme Mandroux, Mme Neil 
 
Mme Hénon, Inspectrice de l'Education nationale (absente et excusée) 
 
M Cherioux, DDEN (absent et excusé) 

Représentants des parents 
d’élèves  
 

FCPE :  Mme Lourimi,  

Mme Alix, Mme Parodi, Mr Oumar  (absents) 

Parents volontaires : Mme Cuvelier, Mme Descamps, Mme Gaillard, Mme Prével, Mme 

Vingadassalon,  

Mme Wendling (absente) 
 

Représentants  de la 
municipalité  

Mr Orgaer , délégué à la jeunesse et représentant  au scolaire sur le secteur  
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1- Effectifs actuels 

et prévisionnels 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2- Suivi des élèves et 

évaluations 

nationales 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Effectifs actuels de l’école 

Répartition par niveau 2020-2021 : 

CP 46 

CE1 60 

CE2 52 

CM1 39 

CM2 40 

Total : 237  

 

 Effectifs prévisionnels à la rentrée de septembre 2021 

 

Les effectifs prévisionnels sont :  

 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

62 46 60 52 39 259 

 

Aucune modification à ce jour sur le nombre de classe. 

 

ETUDE 

Au vu du nombre d’élèves prévus et du contexte socio-culturel de l’école, les 

enseignants demandent si l’ouverture d’une 3ème étude le soir est possible.  

Ouverture à 38 élèves. A ce jour il y a 36 élèves inscrits et une liste 

d’attente. Des enseignants sont volontaires pour assurer la 3ème étude. 

Un sondage sera fait auprès des parents pour la rentrée prochaine. 

L’inscription des élèves à l’étude doit être faite avant la fin juin. 

Condition d’ouverture : 

1ère étude : de 7 à 22 élèves 

2ème étude : de 22 à 37 élèves 

3ème étude : à partir de 37 élèves 
 
 

 

- RASED (Réseau d’Aide des Enfants en Difficultés) : 

Mr BAÏBA, maitre G intervient sur les classes de CP et CE1 (25 élèves 

concernés) 

Mme JACQUIN, psychologue scolaire. 

Contact : 01.34.81.08.57 (répondeur téléphonique) 

 

- Suivi des élèves :  

Plusieurs actions peuvent être mises en place dans les classes : 

* le PPRE (Programme Personnalisé de Réussite Educative) : concerne 

certaines difficultés qui semblent passagères.  

29 élèves concernés. 

* le PAP (Plan d’Accompagnement Personnalisé) : concerne des troubles des 

apprentissages et permet des pratiques pédagogiques différenciées. 

3 élèves concernés. 

* le PAI (Projet d’Accueil Individualisé) : concerne les élèves ayant un 

traitement médical. 

15 élèves concernés. 

javascript:goRepartitionNiveau(%221121%22);
javascript:goRepartitionNiveau(%221122%22);
javascript:goRepartitionNiveau(%221123%22);
javascript:goRepartitionNiveau(%221124%22);
javascript:goRepartitionNiveau(%221125%22);


                                                                                                                                                                                       Page 3 sur 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Projet d’école 

et actions 

envisagées 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* le PPS (Projet Personnalisé de Scolarisation) : concerne les élèves ayant de 

gros troubles des apprentissages nécessitant une AESH , du matériel adapté 

ou une orientation spécifique. 

11 élèves concernés. 

 

Pour certains enfants, il est demandé un avis médical auprès du médecin 

scolaire. (Suspicion de troubles orthographiques, visuels, auditifs, de 

l'attention, ...) 

 

Les demandes de maintien restent exceptionnelles.  

Un dossier doit être présenté en commission pour chaque enfant. Cette 

année, 3 demandes devraient être effectuées sur l'école.  

 

Les avis de passage seront prochainement distribués. (fin mars) 

 

Des équipes éducatives peuvent être mises en place pour réunir tous les 

partenaires travaillant avec un élève.  

 

 
 

- Projets Chants : 

Les 2 CP et le CE1 de Mme Mandroux poursuivent le projet avec le conservatoire 

« Chantons les contes »  

Les autres classes poursuivent les chants dans les classes. 

 

- Ecole et cinéma : Les séances étant pour l’instant annulées, les 3 classes : CE2 

Mmes Hadhiri et Montoya, le CM2 de Mme Leleu et le CM1/CM2 de Mme Arthur 

ont pu bénéficier d’une intervention en classe : 

pour les CM2 et CM1/CM2 sur l’histoire du cinéma 

pour les CE2 un jeu autour du thème du cinéma. 

 

- Projet Etamines : Les 4 classes de CP et de CE2 participent au projet Etamines de 

l’OCCE. Cela consiste à travailler en collaboration pour créer une histoire. 

Par la suite, l’histoire sera lue par d’autres écoles.  

Les CE2 sont également lecteurs : les classes recevront des livres d’autres classes à 

lire. 

 

- Ludothèque : Annulation de tous les créneaux. 

 

- Numérique : 

Un chariot de 15 tablettes est à la disposition de l’école. 

Les 2 CP et CE1 de Mme Mandroux travaillent en collaboration avec le conservatoire 

de sciences et Mme Laurent Armelle sur un projet robot (Thymios et Beebots) 

 

- Prévention bucco-dentaire : Les 2 classes de CP vont bénéficier d’un passage d’un 

intervenant de l’UFSBD (Union Française pour la Santé Bucco Dentaire) 
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4-  Vie de l’école et 

sécurité 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4- Coopérative 

 

 

 

 

 

- Concours Yvelines Environnement sur les chauves-souris : les 2 classes de CP et de 
CE2 participent. 

 

- Brigade équestre : elle est intervenue pour les 2 classes de CP. 

 

- Opération Dessins de Noël pour les soldats : quelques élèves ont eu des retours : 

soit par mail, soit par courrier. 

 

- Fête du conte : en janvier, dans les classes des 2 CP, 2 CE1, 2 CE2, CE1/CM1, 

CM1/CM2 ET CM1. 2 conteurs sont intervenus dans les classes. 

 

- Projet PACTE : poursuite du travail sur les insectes. Début mars, un hôtel à insectes 

a été installé dans le jardin de l’école. 

 

- Golf de St Quentin en Yvelines : la classe de CM1 a pu bénéficier d’une matinée 

découverte au Golf en partenariat avec la communauté d'agglomération SQY. 

 

- Spectacles Théâtre Coluche : Beaucoup de spectacles sont pour le moment reportés. 

5 classes vont certainement pouvoir participer à un premier spectacle le lundi 15 mars 

après-midi (CPL, CPF, CE1M , CM1/CM2, CM2) : Titi tombe 

 

- Sortie de fin d’année : un projet de sortie dans la Baie de Somme est à l’étude. 

 

- Liaisons GS/CP et CM2/6
ème 

: Elles sont également en attente. 

 

- Projet SNCF  pour les CM2. En attente de créneaux. 

 

 

- LOTO : pour cette année encore le LOTO est annulé. 

Nous proposons de le remplacer par une tombola 100% gagnante, avec le ticket au 

prix de 2€ 

 

- Labellisation E3D : Nous avons reçu notre diplôme officiellement de la part de 

Mme L’Inspectrice.  

Nous allons poursuivre les actions en faveur du développement durable. 

Une intervention a été demandée à l’agglomération de SQY mais à part la mise en 

place d’un composteur, aucune intervention n’a lieu dans les écoles. 

Demande à la Mairie de nous prêter des pinces «à déchets » 

+ projet Mairie : plusieurs propositions sont à l’étude. 

 

- DEPISTAGE COVID : Notre école a été retenue pour participer à la campagne des 

tests salivaires dans les écoles. 

Une autorisation sera demandée aux parents. Les tests seront pratiqués par un 

laboratoire dans un local de l’école. Ces tests seront pratiqués toutes les 3 semaines. 

 

 

 

Dépenses : 

- Achats produits de cession : - 3 800 € 

(photos de classe, opérations goûters, calendriers, torchons) 
- Achats pour des activités éducatives : - 2 446 € 

- Cotisation OCCE : - 522€ 
 

Recettes :  



                                                                                                                                                                                       Page 5 sur 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

6- Mairie : travaux 

et équipements 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7- Questions 

diverses : 

 

 

 

 
 

- Ventes (photos de classe, opérations goûters, calendriers, torchons) : 6490€ 

- Subvention reçue par la Mairie : + 2 643 € 
 

Dépenses prévues : 

- Spectacles Espace Coluche  

- Sortie fin d’année : 1410 € + bus (estimation de 3000€) 

 

 

 

Nous remercions les équipes des services techniques pour tous les travaux réalisés au 

sein de l’école. 

Le téléphone de l’école a été changé. 

  

Gros travaux à réaliser 
- sols : le changement du revêtement de sol, très abîmé. Des dalles s’enlèvent. 

Réponse : Les travaux sont prévus en 2022. L’école est prioritaire. 

 

- travaux prévus : élévateur + mise aux normes des toilettes du RDC et de l’étage. 

Réponse : L’élévateur est prévu en 2021. 

La mise aux normes des sanitaires et de l’escalier est prévue en 2022  

 

Demandes : 

- réactualisation des plans de l'école. 

Réponse : Les plans sont prêts et seront remis à l’école. 

- demande d'ordinateur portable pour la direction. 

Réponse : Il n’est pas possible d’équiper toutes les écoles de Plaisir, le budget est trop 

important. Les ordinateurs des écoles seront équipés de micro et webcam. 

Remarque de la directrice : nous ne faisons pas forcement les réunions en 

visio depuis l’école. L’agglomération de Saint Quentin équipe les écoles et les 

classes d’ordinateurs et de tablettes. En 2022 est prévu un ordinateur pour les 

enseignants… est-il possible d’en avoir un pour la direction en même temps ? 
 

 

ANTENNES RELAIS : Mr Orgear apporte une réponse à la question soulevée lors du 

précédent conseil d’école : 

La municipalité a demandé une étude du rayonnement électromagnétique dans les 2 

écoles (La Fontaine et Jeantet). L’étude a été faite le 16 février. Le rapport est 

disponible sur le site de l’ANFR en libre accès. 

Les 2 établissements sont en dessous de la norme préconisée.  

Elles sont pour le moment en 4G. Le Maire n’a aucun droit sur les antennes relais. 

C’est une compétence au niveau de l’état. 

Si elles passent en 5G, il sera possible de demander de nouvelles mesures. 

  

Prochain conseil d’école        :       mardi 15 juin 18h30  

 
 

Secrétaire de séance : Mme Montoya                          Rédactrice : Mme Montoya 

 


